



DER PRÄSIDENT

Südbadischer Sportschützenverband e. V.



Patrick Scheel
Präsident des SBSV e. V.

Informationen

Sehr geehrte Schützenschwestern,
sehr geehrte Schützenbrüder,
oder ganz einfach „Hallo zusammen“,

seit meinem letzten Präsidentenbrief ist einige Zeit ins Land gegangen, welche wir im Vorstand des Südbadischen Sportschützenverbandes genutzt haben, um einige Dokumente zu erarbeiten, welche dem Landesausschuss in seiner Sitzung am 08.07.2023 vorgestellt wurden. Auf unserer Homepage können die einzelnen Schreiben eingesehen werden. Im Einzelnen handelt es sich um:

- Ehrungsordnung
Diese wurde überarbeitet und aktualisiert. Ergänzt wurde diese um einige weitere Ehrungen wie z. B. Ehrungen des Badischen Sportbundes usw.
- Konzept zur sexualisierten Gewalt
Dieses Konzept wurde auf Grundlage der gesetzlichen Vorgaben und des DOSB, DSB und BSB erstellt. Hier wurde es notwendig, auch von allen mit jugendlichen Mitgliedern Betrauten, den Einblick in ein aktuelles **erweitertes Führungszeugnis** einzufordern.
- Konzept zum Feedback
Dieses Konzept soll uns gerade in der Aus- und Fortbildung Erkenntnisse über unsere Qualitäten in diesen Bereichen geben, um uns ggf. Weiterzuentwickeln und Erkenntnisse zu erlangen, was läuft gut, was läuft schief.
- Konzept zur Jugendbasisarbeit
Dieses Konzept soll zur Förderung und Gewinnung neuer Jugendlicher für unseren Sport unterstützen.
- Ehrenkodex
Der Ehrenkodex wurde um den Passus im Umgang mit Alkohol erweitert.
- Landesmeisterschaften Bogen im Freien und in der Halle
Hier haben wir uns in Absprache mit der Sportschule in Steinbach entschieden, diese ab 2024 dort auszurichten. Wir haben die betreffenden Anlagen vor Ort in Augenschein genommen, mit sach- und fachkundiger Unterstützung. Die Örtlichkeiten entsprechen den



Südbadischer Sportschützenverband e.V.

Mitgliedsverband des Deutschen Schützenbundes · Fachverband Schießen im Bad. Sportbund Freiburg

Vorgaben. Wir haben dort auch den Vorteil, dass zum Einen günstige Unterkünfte angeboten werden können, Sanitäre Anlagen vorhanden sind und auch die Bewirtung sichergestellt ist. Wir haben das entsprechende Material angeschafft und es kann vor Ort gelagert werden. Auch die personelle Unterstützung ist gegeben.

Weitere Projekte sind in Arbeit, so steht auf meiner Agenda

- Sponsoring
- Landesleistungszentrum Schießsport in Pforzheim
- Lichtschießen / Lichtschießanhänger

Sie sehen, wir arbeiten an vielen Projekten und sehen Sie es uns bitte auch nach, dass nicht alles gleich ohne Probleme umgesetzt werden kann. Wir sind bestrebt, zum Wohle unseres Sports und unserer Mitglieder zu arbeiten.

Allen weiterhin viel Freude und Spaß an unserem schönen Sport, allen „Gut Schuss“ und unseren Bogensportfreunden „Alle ins Gold“.

Mit freundlichen Grüßen verbleibe ich
Ihr
Patrick Scheel
Präsident
Südbadischer Sportschützenverband e. V.

